

Sportlerehrung Herzogenbuchsee.....

## Zwei OL-Cracks und «back to the roots»

Die beiden OL-Spezialisten Marion Aebi und Florian Howald sowie das HVH-Frauteam sind Sportler des Jahres 2023. Die Preisübergabe stand unter dem Motto «back to the roots».

Und zwar gleich doppelt kam der bekannte Ausspruch zum Tragen: Zum einen fand die Buchser Sportlerehrung seit Januar 2020 endlich wieder einmal im gewohnten Rahmen statt, zum andern drückte mit der in Buchsi aufgewachsenen Radio-Sportlegende Bernhard «Bermi» Schär mit seinen Anekdoten und Erinnerungen dem Anlass den Stempel auf.

### Marion Aebi und Florian Howald

Im sportlich-offiziellen Teil des durch die Buchser Sportkommission organisierten Abends wurden die beiden Oberönrzer OL-Spezialisten Marion Aebi und Florian Howald mit dem Titel «Sportlerin, resp. Sportler des Jahres 2023» ausgezeichnet. Die Wahl überrascht nicht, weisen beide doch internationale Resultate auf und waren an der OL-WM 2023 aktiv im Einsatz. Für Florian Howald dürfte es wohl die letzte Auszeichnung als Spitzensportler gewesen sein, hat er doch im vergangenen Herbst den Rücktritt vom Leistungssport bekannt gegeben.

### Handball-Frauen als Team

Ebenso logisch scheint die Ernennung der HVH-Frauen zum «Team des Jahres», hat doch das HVH-Aushängeschild im vergangenen Jahr mit dem 3. Schlussrang in der Schweizermeisterschaft der höchsten Spielklasse SPL gegläntzt und anschliessend mit der erstmaligen Teilnahme am Europacup sogar internationale Erfahrung gesammelt.

Mit dem Sonderpreis als «Sportförderer» wurde der Sportverein Herzogenbuchsee SVH, der frühere SATUS-Turnverein, ausgezeichnet, der im vergangenen Jahr sein 100-jähriges Bestehen feiern konnte.

### Ehregast «Bermi» Schär:

Höhepunkt des Abend wurde unbestritten das Gespräch mit dem geladenen Ehregast Bernhard «Bermi» Schär. Der heute pensionierte Radiomann – aufgewachsen in Buchsi und in der Region als Lehrer tätig – berichtete auf unterhaltende und witzige Art über seine Tätigkeit während



Marion Aebi und Florian Howald – beide im Einsatz an der OL-WM 2023.



Die HVH-Frauen wurden «Team des Jahres».



Ehrenpräsident Hans Jörg Kämpfer bedankt sich im Namen des SVH für die Auszeichnung als Sportförderer.



Ehregast Bernhard «Bermi» Schär sorgte mit seinen Anekdoten für beste Unterhaltung.

mehr als 30 Jahren als national bekannter Sportreporter, gab zahlreiche Anekdoten zum besten und gab das Geheimnis seines Erfolges bekannt: Leidenschaft, Herzblut, Freude – aber auch Kommunikationsfähigkeit, Anstand und Respekt. Wie erfolgreich dieses Rezept sein kann, zeigt ein Blick auf seine Karriere-

Statistik: 15 Olympische Spiele, 16 Ski-WM, 70 Tennis-Grand-Slam-Turniere und dabei 734 Interviews allein mit Roger Federer! Ganz zum Schluss bedankte sich Bernhard Schär für die Einladung, lobte Buchsi als Gemeinde mit der richtigen Grösse und guter Infrastruktur und schloss mit dem Appell: «habet Sorg zu Buchsi!»

### Es wurden geehrt

**Einzelsportlerinnen:** Marion Aebi (OL / OLG H'buchsee), Sportlerin des Jahres. Weiter nominiert: Selina Geiser, Stefanie Schindler, Larissa Staub (alle Leichtathletik / TV H'buchsee)

**Einzelsportler:** Florian Howald (OL / OLG H'buchsee), Sportler des Jahres. Weiter nominiert: Leon Brandenberger, Dominik Hiltbrunner (beide Leichtath-

letik / TV H'buchsee); Lukas Tschumi (Schwingen / Schwingklub H'buchsee)

**Teams:** Handballverein H'buchsee, Frauen-Team SPL 1, Teams des Jahres. Weiter nominiert: Handballverein H'buchsee, Juniorinnen U18

**Sportförderer:** Sportverein H'buchsee SVH (früher SATUS-Turnverein)